



Le Judo club de Terrasson a lancé sa saison, de la plus belle des manières, le dimanche 10 novembre 2019, avec son 13ème tournoi interclubs, ouvert à tous les licenciés, de moustiques à minimes. Cette année, des judokas venus de la Corrèze et du Lot avaient répondu présents à l'invitation afin de venir rencontrer les jeunes de la Dordogne. Ce fût un véritable succès puisqu'avec 32 clubs représentés, ce ne sont pas moins de 391 enfants qui se sont succédés sur le tatami tout au long de la journée.

### **Un record d'affluence pour une organisation maintenant bien rôdée.**

A noter que lors de cette journée, se déroulait également le premier épisode interclubs du trophée SAKURA pour la catégorie poussin(e)s. Ce fût là aussi un beau succès pour cette première édition qui a regroupé 80 petits Périgourdins (48 garçons et 32 filles) venus de 21 clubs différents.

# Judo à Terrasson : 13e tournoi interclubs réussi

Mis à jour Vendredi, 22 Novembre 2019 10:04



[page Facebook du club de Judo de Terrasson](#)